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5 月 25 日袁定安 2015年普
通高考联席会议召开袁 就进一步
做好 2015年普通高考工作进行
部署遥

县政府副县长王建斌出席会
议袁县教育局尧公安局尧保密局尧交
通局尧工商局尧供电局等 17 个部
门相关负责人参加会议袁 共同协
力保障实现平安高考遥

县教育局主要负责人通报
了今年定安县高考备考工作情
况遥今年定安普通高考报名 1258
人袁 其中文史类 452人袁 艺术类
40人袁理工类 725人遥 考点设在
定安中学袁共设 45个考场遥 今年
定安县高考人数创历史新高袁高
考工作规模大尧任务重袁而且近年
来袁在全国范围内袁各类考试作弊
行为屡禁不止袁且呈现团伙化尧专
业化和现代化的特征袁 考试安全

工作突出遥针对今年高考情况袁会
议从试卷安全保密尧 道路交通疏
导尧饮食卫生和正常供电等多方面
内容袁明确了各职能部门的分工遥

王建斌在会上强调袁 各单位
要提高认识袁加强沟通协调袁增强
做好高考工作的责任感和使命
感袁做到分工明确尧要求明确尧职
责明确袁 杜绝各类违纪违法行为
发生遥 定安中学考点要切实做好
高考的组织实施工作袁 提高服务
考生能力袁 确保今年高考工作平
稳顺利进行遥

据了解袁 今年高考时间具体
为院6 月 7 日上午 9:00-11:30 语
文袁 下午 3:00-5:00数学 ;6 月 8
日上午 9:00-10:30 政治/物理袁
下午 3:00-5:00英语;6月 9 日上
午 9:00-10:30历史/化学袁 下午
3:00-4:30地理/生物遥

17部门联席保障平安高考
姻 黄荣海

5月 26日袁 定安县第十四
届人大常委会第 25次会议在县
政府办公大楼七楼会议室召开遥
县人大常委会主任梁源富袁副主
任吴清雄尧陈明永尧莫靡出席会
议遥 县人民政府副县长王建斌袁
县人民法院院长李静云尧县人民
检察院副检察长黄龙仲列席会
议遥

会议应到会常委会组成人
员 23 人袁实到 19 人袁符合法定
人数遥

第一尧二次全体会议分别由
梁源富尧陈明永主持遥

会议听取和审议了定安县
人民政府叶关于定安县野十二五冶
规划纲要文化体育设施建设情
况的报告曳尧定安县人民政府叶关
于提请任免韩运发同志职务的
议案曳尧定安县人民法院叶关于提
请免去胡丽珠同志职务的议

案曳曰 书面提交定安县人大常委
会调研组叶关于定安县野十二五冶
规划公共文化体育设施建设情
况的调研报告曳遥

会议认为袁野十二五冶期间定
安县公共文化体育设施建设亮
点频出袁基层公共文化体育基础
设施建设成效比较显著袁但仍然
滞后于定安经济发展速度袁现有
设施的水平尧规模尧质量与人民
群众开展文化体育活动的基本
需求存在较大差距袁建议县人民
政府在制定野十三五冶规划时袁要
加大公共文化体育设施的建设
力度袁推进现有中心广场项目落
地实施袁力争建设综合性文化体
育场馆袁科学规划尧预留文化体
育建设用地遥

会议还听取了定安县工信
局 2014 年以来的工作情况袁认
为 2014年袁 县工信局做了不少

实实在在的工作袁也取得了一定
成效袁希望继续认真履行好党内
职责袁接受人大监督袁严格依法
行政袁攻坚克难袁扎实推进 2015
年各项工作袁为定安经济社会发
展做出应有的贡献遥

会议原则通过叶关于定安县
野十二五冶 规划纲要文化体育设
施建设情况报告的审议意见曳遥

会议同意免去胡丽珠同志
定安县人民法院副院长尧审判委
员会委员职务曰通过无记名投票
方式任命韩运发同志为定安县
公安局局长袁梁源富为其颁发了
任命证书遥

列席会议的还有各镇人大
主要负责人袁 邀请的县人大代
表袁 人大教科文卫工委委员袁县
人大机关各委室干部以及县政
府办尧文体局尧工信局等相关部
门负责人遥

定安县召开第十四届人大常委会第 25次会议

韩运发任定安县公安局局长
姻 陈红艳

5月 25日下午袁县委书记陈
军深入雷鸣镇和黄竹镇袁 就麻竹
种植尧山羊养殖尧休闲采摘旅游项
目尧 文明生态村建设等工作展开
实地调研遥陈军强调袁要结合各地
实际袁因地制宜袁围绕产业发展袁
依托优势资源袁 积极谋划和引导
群众发展特色产业袁打造野一村一
品冶品牌袁促进农民增收遥

县委书记陈军袁 县政府副县
长莫汉博袁在县委办尧农业局尧畜
牧局尧扶贫办尧文明办等单位主要
负责人的陪同下袁 深入雷鸣镇麻
竹育苗基地尧上大坡村尧石锦村袁
黄竹镇莲堆村委会水埇村山羊养
殖示范点尧琼乡农家戏艺趣园尧白
塘村等地进行实地调研遥

每到一处袁陈军认真听取相关
负责人介绍袁并详细了解种养基地
规模尧投入成本尧技术指导尧产销渠
道尧收益成效及发展模式等遥

由于雷鸣镇大部分土地属于
砂土土壤袁土地比较贫瘠袁大多数
农户都选择外出打工袁 造成大部
分土地闲置袁 为此陈军一行特意
来到雷鸣镇麻竹育苗基地袁 陈军
一行一边听取汇报一边认真察看
正在育苗的麻竹袁当了解到袁麻竹
适合种植在砂质土壤袁 属于粗放
型种植作物袁 而且麻竹的竹笋在
市场受欢迎程度高时袁陈军指出袁
镇委镇政府要积极谋划袁 大力引

导农户种植麻竹袁 而且还要利用
各种宣传媒介袁 宣传麻竹笋的特
点尧功效袁进一步打造农业品牌袁
打开产品市场的销路, 成为当地
群众增收的新亮点遥 陈军同时指
出袁该基地毗邻上大坡村袁要充分
整合和利用上大坡村优良的生态
环境等资源优势袁 把文明生态观
光与麻竹基地结合起来袁 打造特
色休闲观光旅游点袁 带动相关产

业发展袁促进农民增收遥
他强调袁 虽然麻竹属于粗放

型种植作物袁 但是管理工作一定
要跟上袁要积极做好前期除草尧防
护等工作袁 保证麻竹存活率遥 其
次袁种植技术要跟上袁镇委镇政府
可采取举办培训班或邀请相关技
术部门到田间地头指导农户袁确
保农户遇到问题有解决渠道遥

在黄竹镇莲堆村委会水埇村

山羊养殖示范点袁 陈军与养羊示
范户莫豪俊亲切交谈袁 详细了解
该村发展山羊养殖的具体情况袁
并询问对政府如何扶持该村发展
山羊养殖业的意见和建议遥

当了解到该村 41 户农民家
家户户养殖山羊袁 陈军对该村打
造野一村一品冶品牌表示肯定袁他
指出袁 目前该村大部分山羊属于
散养型袁在增加劳动力的同时袁生

态环境也会受到一定影响遥 他指
出袁 镇委镇政府可以引导农户圈
养山羊袁圈养经济效益高袁羊肉可
以销售尧羊粪也可当做肥料袁而且
圈养用工成本和牧草种植成本较
低袁 更有利促进农业增效农民增
收遥 可以到南海农场考察牧草种
植基地袁引进牧草种植项目袁将山
羊进行圈养遥

在黄竹镇琼乡农家戏艺趣园
及白塘村等地袁 陈军一行在了解
农家乐休闲采摘旅游项目发展尧
产销渠道尧 收益成效及发展模式
等情况后袁 对黄竹镇在发展休闲
农业采摘观光及农家乐方面取得
的成效给予肯定遥

他指出袁 黄竹镇具有得天独
厚的自然资源袁 适合大面积种植
菠萝蜜尧荔枝尧莲雾等水果袁可大
力开发休闲养生及采摘观光的旅
游项目遥 白塘村要充分发挥区位
和资源优势袁 可引进具有实力的
公司精心规划袁采取野公司+农户冶
合作的模式进行开发袁 打响乡村
休闲观光和荔枝村品牌袁 带动当
地发展遥

调研中袁陈军强调袁雷鸣尧黄竹
镇委镇政府要结合实际袁 因地制
宜袁围绕产业发展袁依托优势资源袁
积极谋划和引导群众发展特色产
业袁打造野一村一品冶品牌袁带动乡
村旅游产业发展袁促进农民增收遥

因地制宜 围绕产业发展 打造“一村一品”
县委书记陈军深入雷鸣尧黄竹镇调研

姻 王聘钊

县委书记陈军渊中冤在黄竹镇白塘村实地调研遥 王聘钊 摄

渊上接一版冤大家务必引起高度
警醒袁认真对照查摆袁及时整改
纠正袁用野三严三实冶的戒尺规
范自己的言行遥

围绕认真践行 野三严三
实冶袁 陈军从四个方面提出要
求袁一要严于修身袁对党忠诚曰
二要谋事为民袁用权为民曰三要
真抓实干袁勇于担当曰四要心怀
敬畏袁秉公用权袁争当心中有党
不忘恩尧心中有民不忘本尧心中
有责不懈怠尧 心中有戒不妄为
的新时期野四有冶好干部遥

陈军强调袁 野三严三实冶是
每个党员干部做人尧做事尧做官
的准则和要求袁 作风建设永远
在路上袁 全体党员干部要以从

严从实的作风开展专题教育袁
把严的标准尧严的措施尧严的纪
律贯穿于专题教育始终袁 用专
题教育成果统筹和推动各项工
作袁用野三严三实冶的作风抓好
经济发展尧抓好重点项目尧抓好
重点改革尧抓好民生工作尧抓好
社会治理和城乡综合整治尧抓
好党建工作袁实现稳中求进袁实
现全年目标任务遥

县人大常委会主任梁源
富袁县政协主席王昌国袁县委副
书记尧 政法委书记李开文等县
四套领导班子成员尧法检两长尧
县直属部门和群众团体主要负
责人袁各镇党委书记尧镇长聆听
了专题教育党课遥

2015年 5月 26日袁定安县第十四届人民代表大会常务委员会第 25次会议决定院
任命院
韩运发同志为定安县公安局局长遥
免去院
胡丽珠同志定安县人民法院副院长尧审判委员会委员职务遥

定安县人民代表大会常务委员会
2015年 5月 27日

定安县人民代表大会常务委员会
关于韩运发等同志职务任免的决定
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